

# Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO.41

## “認める”ということ

10月30日(日)に尾張旭渋川福祉センターで「明るい社会づくり実践体験文」の発表会並びに表彰式がありました。

飯島さんが奨励賞、池田さんが優秀賞を受賞しました。池田さんの作品を掲載しましたので、ぜひ読んでください。



東中のHPにも載っているので、ぜひ読んでください!

私も自分の意見を他の人に押し付けがちなところがありますが、必要なときは割り切って意見を言うようにしています。

先日、新研究を3日経っても提出しない人たちへ「仮の顔も三度まで」というメッセージと共に、提出するように言いました。

「成績を上げたい」という気持ちだけでは、成績は上がりません。行動を起こすことが大事です。



「ゲームかなあ。」

と、答えた。すると、男の子はがっかりしたように、

「ええ？ ゲームはつまんないじゃん。運動の方が絶対楽しい。ほら、サッカーとか。」

と僕に言った。僕は男の子に、

「そうかなあ？」

とだけ返して、男の子とわかれた。顔には出さなかったが、少し男の子の言っていたことにムッとした。好きなことなんだから、自分の勝手だろう、と思った。

学校が終わってからも、男の子の言っていたことが頭から離れなかった。しばらく考え込んでいると、ふと、絵を描いていた男の子に言った、ある言葉が頬をよぎった。

「そんなのつまらないよ。」

それを思い出して、僕は思った。自分だって、人の好きなことに口出ししていないのではないか。人の自由を奪おうとしていたではないか。と。申し訳ない気持ちでいっぱいになった。あの男の子には謝らなくてはならない、そう思った僕は、次の日にすぐ謝ろうとおもった。

一日経った。すぐ男の子に謝ろうと男の子のいるクラスに向かった。しかし、教室には男の子はいなかった。それから毎日男の子に謝ろうとしたが、全く男の子とは会えなかった。その後、僕の転校が決まり、結局男の子には謝れずに学校を離れることになってしまった。他人の気持ちを考えていなかった自分を今でも悔やんでも悔やみきれない。

他人の意見を尊重すること、小さなことに思えるかもしれないが、とても大切なことだ。人によって出て来る意見は違う。つまり意見は自由なのだ。そんな意見を「これは違う。」と否定してしまうのは、人の自由を奪っているの同じなのではないか。また、人が生まれながらにしてもらっている『人権』にも、『思想・良心の自由』という権利がある。つまり、人の意見を尊重するということは、人権を尊重することにつながるということなのである。

日本には、約一億人ほどの人々が住んでいる。その一人一人が、他人の意見を尊重できるようになることを、僕は望んでいる。皆意見は違っているかもしれない。でも、その考え方の奥にある「想い」は、どれも、とても強い物であると、僕は思うから。

### 優秀賞

#### “認める”ということ

尾張旭市立東中学校 3年 池田竜之介

僕が小学校高学年の頃、僕と同じクラスに絵がとても好きな男の子がいた。いつも男の子の描く絵は同じような絵ばかりで、その絵だけで絵を描くノートを一番使い切ってしまうぐらいだった。

ある日、あまりにもその絵のことが気になってしまった僕は、思い切って男の子に聞いてみた。

「どうして同じような絵ばかり描いているんだい？ そんな絵ばかり描いて楽しいの？」

そう僕が言うと、男の子は笑顔でこう言った。

「ああ、これかい？ 僕はこの絵が大好きなんだ。だから僕は描いていて楽しいよ。」

僕には男の子の言うことが理解できなかった。それ何が楽しいんだ、と思った。

「そんなのつまらないよ。」

男の子の言ったことが気に食わなくて、つい何も考えずにそう言ってしまった。男の子は何も言い返してこなかった。僕はそれっきり、男の子とは話をしなかった。

結局、男の子は進級まで絵を描くのはやめなかった。それでも僕には男の子の言っていたことが理解できなかった。

一年が経って、僕は進級した。絵を描いていた子とクラスが別になってしまったということもあり、その子のことはもうすっかり忘れていた。

それから数週間が経ったある日、初めて同じクラスになった男の子から声をかけられた。

「やあ。初めまして。」

その男の子は自己紹介をしてくれた。僕も、それに返すように自己紹介をした。すると急に、

「好きしたこととかある？」

と、その子に聞かれた。僕はゲームが好きだったので、